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1.   Formulação de indicadores e metas para o objetivo Garantir o direito à informação
 

O Subsecretário da SUEST, em exercício, abriu a reunião. Após as saudações iniciais,
apresentou uma retrospectiva sobre as atividades já desenvolvidas na revisão do Plano Estratégico do CJF,
informando sobre o processo SEI número 0000886-62.2020.4.90.8000, que contém os registros sobre esta
revisão.

O Chefe da Seção de Planejamento Estratégico apresenta a descrição do objetivo e os
indicadores propostos pela SEG: Índice de satisfação do cidadão, Índice E-GOV de acessibilidade do sítio
do CJF e Índice de transparência. A Chefe da Assessoria da ASCOM questionou sobre a o nível de
satisfação atual, referente ao primeiro indicador, pois era necessário para vislumbrar uma meta futura. O
Subsecretário da SUEST, em exercício, apresentou os resultados de pesquisa realizada em outubro de
2019. A Chefe da Assessoria da ASCOM observou que dos dois itens da pesquisa referentes à
comunicação, o programa Via Legal, já não é mais produzido, e, que , por este motivo, provavelmente, o
resultado desta pesquisa já não fosse representativo para formar uma linha de base de uma futura meta,
embora o outro item, redes sociais, tivesse alcançado um nível de satisfação relativamente alto, 70%. O
Assessor da SG questionou sobre como a Ouvidoria poderia desenvolver ações para atender uma meta de
satisfação dos seus usuários, quando foi lembrado pelo Chefe da Seção de Planejamento Estratégico de
que uma pesquisa seria voltada para o usuário da Justiça Federal, especialmente do CJF. A Assessoria da
CG informou que a Corregedoria-Geral possui um canal de ouvidoria interna e externa, cujos resultados
são remetidos aos TRFs e, desta, forma, entende que também, esta atividade necessitaria de uma avaliação
por parte do cidadão. O Chefe da Seção de Planejamento Estratégico destacou que os resultados,
entre 70% a 75%, de uma pesquisa de satisfação, são considerados bons níveis de satisfação e, que, caso o
resultado da primeira pesquisa fique muito aquém, as metas poderiam ser revistas. Além disso, informou
que seriam realizadas reuniões entre as áreas interessadas para a modelação da pesquisa. A proposta do
Índice de satisfação do cidadão foi, então, aprovada.          

Para a segunda proposta, Índice E-GOV de acessibilidade do sítio do CJF, a Chefe da
Assessoria da ASCOM informou que o Portal do CJF possui os recursos necessário para atender ao
indicador, sendo, então, aprovada.

A terceira proposta, Índice de transparência, o Subsecretário da SUEST, em exercício,
lembrou do plano de gestão do Presidente, em que consta a Justiça Transparente. O CNJ possui o
RANKING da transparência, no qual, a JF está com resultados muito ruins. O CJF é o quinto pior no
RANKING. A Secretária da Corregedoria-Geral informou que eles encaminham ao CNJ resultados de
atividades relativas à Corregedoria e que estão vinculadas à publicidade  e à transparência. O
Subsecretário da SUEST, em exercício, sugeriu que a Corregedoria poderia, encaminhar, posteriormente,
proposta de indicador e meta relativos a esta atividade. O Assessor da SG lembrou que a meta para este
terceiro indicador já existe no plano de gestão do Presidente, que é de avançar 10 posições até 2021 e
manter todos os órgãos entre os 50 primeiros até 2022. 

Nada mais havendo, a reunião foi encerrada. 

Ref. Próximas Ações Responsável Data Prevista
(Se aplicável)

1.1
 Manter as 3 propostas de indicadores apresentadas pela SEG
incluindo, para o terceiro indicador, a meta de avançar 10 posições e
manter todos os órgãos entre os 50 primeiros até 2022

 SEG  

1.2    

Nome_interessado_maiúsculas
cargo interessado
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